



学校だより

# 夢中がいっぱい左近山の子

～つながる学び（知）・つながる仲間（徳/体）・つながる地域・未来（公/開）～

令和5年4月7日

Sakonama 横浜市立左近山小学校

4月号



## 「深まる絆 広がる夢」

校長 徳留 勇

「きらきら輝く学び舎に、素敵な仲間が集まった♪」

希望にあふれる輝かしい春を迎え、左近山小学校にかわいらしい新1年生が入学してきました。

令和5年度は、第1学年71名、第2学年72名、第3学年97名、第4学年89名、第5学年108名、第6学年95名、合計533名でのスタートです。

改めまして、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

冒頭の「きらきら輝く学び舎に～♪」は本校の校歌の歌い出しです。コロナ禍でしばらく歌うことのできなかった校歌ですが、久しぶりに卒業式、離任式の際に、きれいな歌声を響かせることができ、式に華を添えました。やはり子どもたちの歌声はよいものです。令和5年度の始業式でも、子どもたちと共に歌うことができ、校歌を再び歌えるようになったことに幸せを感じます。

10年前、卒業生の皆さんと作曲家の三島亜希子さんが、「深まる絆 広がる夢」というテーマで、左近山小学校のために思いを込めて作ってくれた本校の校歌は、自然に口ずさみたくなるような素敵な曲に、力強く、温かい歌詞がつけられた素晴らしい曲です。「あふれるパワー はじける笑顔 いっしょにいれば 勇気がでるよ」の歌詞が私は特に好きです。せっかくなので、本校の自慢の校歌の歌詞を紹介いたします。

### 左近山小学校校歌～深まる絆 広がる夢～

きらきら輝く 学び舎に すてきな仲間が 集まった  
あふれるパワー はじける笑顔  
いっしょにいれば 勇気がでるよ

春も 夏も 秋も 冬も  
大空のもと 手を取り合って  
春も 夏も 秋も 冬も  
ここ左近山で 絆が深まる

きらきら輝く 風がふく みんなの希望がふくらんだ  
豊かな心 学びの力  
桜の木の下 飛び立とう

春も 夏も 秋も 冬も  
太陽のもと 未来に向かう  
春も 夏も 秋も 冬も  
ここ左近山で 夢が広がる  
ララララー ララララー  
みんなの 左近山小学校

左近山小学校は、今年度10歳を迎えます。改めて、10年前の先輩方の思いを胸に抱き、素敵な仲間との絆を大切にしていきます。また、子どもたちと共に力いっぱい、元気いっぱいに左近山小学校を盛り上げ、夢いっぱいに未来へとつなげられるよう教職員一同全力で教育活動に携わってまいります。

令和5年度も、地域と保護者の皆様には、左近山小学校の応援団として、お力添えいただきますようお願いいたします。